

Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0811 Tuban Jadi Irup di Sekolahan

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Mar 13, 2023 - 15:54



TUBAN, – Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0811 Tuban, menjabat sebagai Inspektur Upacara (Irup) pada pelaksanaan upacara pengibaran bendera merah putih hari senin di Sekolahan masing-masing Wilayah Kodim 0811 Tuban Senin, (13/03/2023).

Dalam amanatnya, Babinsa Koramil 0811/18 Parengan Sertu Supriyanto yang juga selaku Babinsa di Desa Margorejo menyampaikan tentang ” Pentingnya

Motivasi Semangat Untuk Belajar Di Dalam Meraih Cita – Cita Untuk Menjadi Kebanggaan Orang Tua Dan Guru ”

“Anak-anak harus bisa menjaga kebersihan diri, lingkungan sekolah, taat kepada Tuhan Yang Maha Esa, patuh terhadap nasehat orang tua dan guru serta rajin belajar,” sebut Sertu Supriyanto.

Serka Warsito Koramil 0811/06 Plumpang dalam amanatnya, mengajak seluruh siswa-siswi SMPN 1 Plumpang – Tuban agar selalu rajin belajar, mentaati aturan sekolah, tidak brutal dan menjauhi Narkoba, karena masa depan bangsa ini ada di tangan para generasi muda yang kokoh dan kuat.

“Untuk meraih cita-cita demi masa depan yang lebih cerah, maka para siswa harus tekun dan rajin belajar, baik di sekolah maupun di luar sekolah,” ucapnya.

Serma Warno Babinsa Koramil 0811/04 Merakurak dalam amanatnya, Berjalan lancarnya upacara bendera hari ini adalah suatu prestasi, mendapatkan nilai bagus, juara olimpiade juga prestasi, akan tetapi semua itu tidak lengkap, semua itu tidak berguna apabila anak-anak tidak memiliki sikap sopan santun.

“Sopan santun adalah budi pekerti yang baik, sikap dan perilaku seseorang bertutur kata lemah lembut serta menghormati orang lain tanpa memandang usia,”Terangnya.

Babinsa Koramil 0811/07 Soko Serda Bahtiar Novianto menyampaikan kepada pelajar sekolah bahwa upacara bendera ini sangat penting, karena untuk menghormati bendera negara RI dan menghormati lambang negara.

“Upacara bendera ini juga dapat melatih kedisiplinan para siswa,”Ujarnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah wilayah Kab. Tuban memberikan apresiasi kepada TNI atas kesediaannya menjadi Irup di sekolah. Dan amanat yang disampaikan akan menambah wawasan bagi siswa-siswi kami.

“Harapan kami supaya kedepan hal yang positif ini dapat ditingkatkan lagi agar pelaksanaan kegiatan Upacara di Sekolah kami dapat berjalan lebih hikmat dan baik dan bisa memberikan motivasi yang tinggi dan semangat baru kepada siswa-siswi kami,”Terangnya. (Faro)